
ПРОТОКОЛ № 2
заседания  членов правления СНТ “Светоч”

г. Феодосия 20.02.2023г.

Место нахождения СНТ “Светоч”: Республика Крым, г. Феодосия.
Дата проведения заседания – 20 февраля  2023 года.
Место проведения заседания – РК, г. Феодосия, СНТ  “Светоч” ул. Шелковичная, 17.
Время открытия заседания – 19 часов 00 минут.
Время закрытия заседания – 21 часов в 35 минут.
Дата составления  протокола 20 февраля 2023 г.

Присутствовали члены правления:
1. Левченко Елена Ярославовна – председатель правления,
2. Цукер Елизавета Витальевна,
3. Янин Игорь Владимирович,
4. Черныш Анатолий Михайлович,
5. Макартичян Эдуард Викторович,
6. Черников Денис Эдуардович,
7. Полухин Александр Владимирович,
8. Новиков Николай Анатольевич.
9. Сытина Виктория Михайловна.
Так же присутствует председатель ревизионной комиссии Струк Е.И., ИП Собакин В.Г.

Секретарем заседания  правления единогласно избрана  Цукер Е.В.
Проголосовали:  «за» - 9 человек, «против» - нет, «воздержались» – нет.

Присутствуют 9 членов правления  из 9. Согласно, Федерального закона "О ведении
гражданами садоводства и огородничества для собственных нужд и о внесении изменений в
отдельные законодательные акты Российской Федерации" от 29.07.2017 N 217-ФЗ, статьи  18,
п. 5., заседание правления товарищества правомочно.

Повестка     дня:
1. Выполнение решения протоколов № 10 /2022 от 18.11.2022 п. 2.
2. Выполнение протокола № 1 от 05.01.2023 года, составление сметы на приведение

узла забора воды товарищества в соответствии с требованиями охраны труда.
3. Рассмотрение Дефектного Акта дорожного  покрытия  проездов.
4. Рассмотрение сметы расходов на ремонт водоводов по ул. Маковая, Пшеничная,

Ячменная, Кедровая.
Ход заседания:

По первому вопросу: Выполнение решения протоколов № 10 /2022 от 18.11.2022 п. 2.
Левченко  Е.Я. сообщила, что приобретена база данных  реестра собственников участков на
основании сведений ЕГРН Росреестра.
Обсудили.

Проголосовали:  «за» - 9 человек, «против» - нет, «воздержались» – нет.
Решили: произвести корректировку реестра членов товарищества на основании базы данных
сведений ЕГРН, для подсчета голосов на общем собрании.

По второму вопросу: Выполнение протокола № 1 от 05.01.2023 года, составление
сметы на приведение узла забора воды товарищества в соответствии с требованиями охраны
труда.
Янин И.В. представил сметы на приведение узла забора воды товарищества в соответствии с
требованиями охраны труда.
Обсудили.

Проголосовали:  «за» - 9 человек, «против» - нет, «воздержались» – нет.
Решили: вынести сметы для рассмотрения и утверждения на общем собрании товарищества.



По третьему вопросу: Рассмотрение Дефектного Акта дорожного  покрытия  проездов.
Новиков Н.А. представил дефектный акт состояния дорожного полотна проездов.
(Прилагается).
Обсудили.

Проголосовали:  «за» - 9 человек, «против» - нет, «воздержались» – нет.
Решили: найти подрядчиков для составления смет и выполнения данных работ по ремонту
дорожного полотна проездов.

По четвертому вопросу: Рассмотрение сметы расходов на ремонт водоводов по ул.
Маковая, Пшеничная, Ячменная, Кедровая.

ИП Собакин В.Г. представил сметы расходов по прокладке водоводов по ул.
Маковая, Пшеничная, Ячменная, Кедровая.  Обратил внимание на нецелесообразность
прокладники водовода по ул. Кедровая, т.к. не решен вопрос по магистральному водоводу
на ул. Березовую и установки редукторов.

Проголосовали:  «за» - 9 человек, «против» - нет, «воздержались» – нет.
Решили: вынести сметы для рассмотрения и утверждения на общем собрании товарищества.

Председатель                                Е.Я. Левченко

Секретарь                                     Е.В. Цукер


